



# 130周年をみんなでお祝いしようよ!

130周年記念事業実行委員長に聞く



**広報** 委員長、お疲れさまです。さつそくですが、まず、今回の130周年記念事業の具体的な内容とうのはどうやつて決まっていったのでしょうか。

**委員長** 「準備委員会」を経て、「実行委員会」が立ち上がったのが2023年7月。学校とPTAと同窓会、この3つが一体となつて記念事業を進めます。ご寄附をお願いする対象は同窓生の比率が高いことから、從来どおり同窓会が主体で、同窓会長が実行委員長となつてやりましょう、と。

それより前にまず記念事業をやるかやらないかといふ議論ももちろんあります

さて、「周年事業」の、これまでのあゆみについて見ていただいたところで、130周年記念事業実行委員会委員長（同窓会長）の仲林信至さんに広報委員会メンバーがインタビューしてみました。

たが、やっぱりやろうよ、と。学校支援は同窓会の目的もあるし、日頃から何かと支援はさせていただいているけど、周年事業もやろうよということになりました。

## トイレ問題は重要

**広報** 事業内容ですが、これまでの周年事業をふりかえってみると、最近は施設の改修や整備、そして記念品や記念誌制作というかたちが続いている。

**委員長** そうですね。「パターン化」はないこともないけど、何かその中で「目玉」になるものをと考えました。

学校行事として何かできないかとも考えた。歌を作るとか、記念ハイキングはどうかとか。ほか、いくつか案は出ましたが、たとえばハイキングでは安全性の問題もあるなどさまざま検討して、結局施設の改修になりました。

また、一部の人だけが恩恵を受けるようなものはどうかということもあり、そういう意味でもやはり「施設」になります。

**広報** 今回は築30年になる三丘会館の改修、三丘資料室改修、そして体育館（昭和46年竣工）の更衣室改修と空調設備設置、

体育館トイレ改修、の4つですね。トイレの改修などは本来大阪府がすべきことだと思いますが、どうでしよう。

**委員長** うーん。学校も府に予算申請はしているんですが、一向に返事がないし、お金も来ないという状況ですね。

**広報** そういえば、以前記事として書いたことがあります、大阪府では府立高校

のトイレの洋式化を進めているものの、なかなか順番が回つてこない。母校本館のトイレについても洋式化・バリアフリー化が進んでいるが、まだすべてではない。府にまかせていてはいつになるかわからないという状況ですね。

**委員長** まして体育館のトイレは5年以前のまま。更衣室はセメントの床にスノコ。空調もない状態です。なんとかしてやりたいという声がありました。こうしたことからこの4つを目玉に、とまとりました。

もちろん、学校の施設はすべて府の所有。会館も同窓会が建てて、その後、府に寄付して。施設の管理も府がやるべきなんです。でも、府の肩代わりをするといふ考えではなく：みなさん、三国丘高校の卒業生でよかつた、卒業生であることには誇りを持つてゐると思う。その気持ちを大事にしたい。たとえば○○部OBOG会とかあっても、その○○部がなくならたらOBOG会も継続しにいき。学校が元気であつてこそ同窓会ですから。

**広報** 公立は設備面で比較されるとどうしても私学に負けてしまう。幸い母校は教育の内容では高い評価を得ていて人気も高いけど、設備面での充実も必須ですね。八尾高校でも同窓会の支援でトイレを改修したとか。トイレや空調の問題は、今や学校が選ばれるための重要なポイントになりました。

**委員長** そうですね。この会報が出る頃には受付は終了しています。でも、一般寄附のほうは10月31日まで受け付けています。

**広報** 今からでも間に合いますね。

**委員長** はい、ぜひお願いします。ご寄附いただいた方にはお礼として記念誌と、

で、この会報が出る頃には受付は終了しています。でも、一般寄附のほうは10月31日まで受け付けています。

**広報** 公立は設備面で比較されるとどうしても私学に負けてしまう。幸い母校

は教育の内容では高い評価を得ていて人気も高いけど、設備面での充実も必須ですね。八尾高校でも同窓会の支援でトイレを改修したとか。トイレや空調の問題は、今や学校が選ばれるための重要なポイントになりました。

**広報** 今はまだ、この会報が出る頃には受付は終了しています。でも、一般寄附のほうは10月31日まで受け付けています。

**委員長** はい、ぜひお願いします。ご寄

附いただいた方にはお礼として記念誌と、

で、この会報が出る頃には受付は終了しています。でも、一般寄附のほうは10月31日まで受け付けています。

## 特定寄附と一般寄附

**広報** 今回、事業総額は50000万円。そのうち特定寄附が30000万円、一般寄附が2000万円、となつてますね。

**委員長** 特定寄附というのは寄附の目的物が間接的に国等（大阪府）に寄附されるというものです、確定申告で税控除が

受けられるので集めやすい。他校のケースを見てもだいたい特定寄附が7~8割、一般寄附が2~3割というところです。しかし、目的が決まつてるので、他のことに使うわけにはいかない。使いみちに縛りのないお金も必要。ということで、二段構えの募金になりました。

**広報** 募金の呼びかけはどんなふうに進めたこられました？

**委員長** まずは三丘会報やホームページなどでのPR。それから学年幹事へ、そして幹事さんから同期のみなさんへの声かけ。学年幹事さんたちにはとてもがんばつていただいています。

**広報** 募金の呼びかけはどんなふうに進めたこられました？

**委員長** まずは三丘会報やホームページなどでのPR。それから学年幹事へ、そして幹事さんから同期のみなさんへの声かけ。学年幹事さんたちにはとてもがんばつていただいています。

**広報** 今からでも間に合いますね。

**委員長** はい、ぜひお願いします。ご寄附いただいた方にはお礼として記念誌と、

で、この会報が出る頃には受付は終了しています。でも、一般寄附のほうは10月31日まで受け付けています。

**広報** 公立は設備面で比較されるとどうしても私学に負けてしまう。幸い母校は教育の内容では高い評価を得ていて人気も高いけど、設備面での充実も必須ですね。八尾高校でも同窓会の支援でトイレを改修したとか。トイレや空調の問題は、今や学校が選ばれるための重要なポイントになりました。

**委員長** はい、ぜひお願いします。ご寄附いただいた方にはお礼として記念誌と、

で、この会報が出る頃には受付は終了しています。でも、一般寄附のほうは10月31日まで受け付けています。

**広報** 公立は設備面で比較されるとどうしても私学に負けてしまう。幸い母校は教育の内容では高い評価を得ていて人気も高いけど、設備面での充実も必須ですね。八尾高校でも同窓会の支援でトイレを改修したとか。トイレや空調の問題は、今や学校が選ばれるための重要なポイントになりました。

**委員長** はい、ぜひお願いします。ご寄附



●表と裏のイメージ  
キーホルダー（画像）

資料室の床材を利用しています。文字は在校生の長尾和奏さんの揮毫によるもの。

**広報** これはいいですね。

**委員長** 僕の気持ちとしては金額じゃなくて人数。ひとりでもたくさん的人に参加してほしい。1口でもいいんです。今、すでに1000人ちょっとくらいの人が寄附に応じてくれて大変ありがたいのですが、1500人をめざしたい。みんなで130周年をお祝いしたいんです。ぜひご参加ください！